

Drei Motoren gestohlen

Edersee. In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag hatten es Diebe am See auf Außenbordmotoren abgesehen. Sie setzten mit Gewalt in der Buchholzbucht/Kletterpark eine Stegbeleuchtung außer Betrieb und stahlen aus einem Kajütboot ein Fernglas. Mit einem gestohlenen Elektrokajütboot fuhren sie Richtung Waldeck zur Steganlage des Naturparks Kellerwald. Von dort schleppten sie zwei Motorboote der Fischerei und von der benachbarten Steganlage der Wasserschutzpolizei ein weiteres Motorboot weg. Alle drei waren mit Ketten und Drahtseil gesichert. An unbekanntem Ort gelang es den Langfingern, die Motoren zweier Boote abzumontieren, am dritten scheiterten sie. Alle Boote trieben am Donnerstagmorgen herrenlos in der Seemitte im Bereich Berich / Taucherzone 1. Außerdem wurde von einem auf dem Bootstrailer an Land stehenden DLRG-Rettungsboot ein Außenbordmotor abgebaut und entwendet. Vermisst werden nun ein silberner 80-PS-Yamaha-Viertaktmotor (Motor-Nr. 6D71000945), ein silberner 100-PS-Yamaha-Viertaktmotor (6D9-1014155) und ein schwarzer 40-PS-Mercury-Viertaktmotor (OP357148). Gesamtschaden: 25 000 Euro. Spurensicherung und Fahndung inklusive der an den Grenzen laufen. Die Wasserschutzpolizei bittet, etwaige Beobachtungen unter Tel. 05623/5437 oder bei jeder anderen Polizeidienststelle zu melden. (r)

WLZ
21.09.12